

De nettes améliorations pour le déneigement à Québec

Le Journal de Québec · 20 févr. 2023 · 11

AGENCE QMI | Après une opération de déneigement laborieuse la fin de semaine dernière, la Ville de Québec s'en est mieux tirée alors qu'elle devait réagir à la tombée d'une vingtaine de centimètres de neige vendredi.

La politique de déneigement de la Capitale-nationale indique qu'aucun chargement de neige ne peut avoir lieu les vendredis et les samedis.

Cela a notamment fait en sorte que les visiteurs du Carnaval ou encore les spectateurs du Tournoi peewee ont connu un retour à la maison difficile la fin de semaine dernière, pour lequel la Ville s'était notamment excusée.

Cette fois-ci, le déneigement a débuté dès le vendredi soir, au grand plaisir des résidents.

GÉNÉRALEMENT SATISFAITES

Les personnes rencontrées par TVA Nouvelles se sont dites généralement satisfaites de cette dernière opération de déneigement. « C'est beaucoup mieux que la semaine dernière, a partagé un passant. C'est dégagé et on peut marcher, donc c'est très bien. »

Citoyens et commerçants espèrent cependant que cette fluidité se répétera lors de futures opérations de déneigement.

« Ils sont malchanceux parce que les tempêtes surviennent souvent le vendredi et donc ils ne déneigent pas le samedi, mais le font le dimanche, a ajouté le propriétaire du café Olive, Sami Boudaya. Il faut être un peu compréhensif. »

« J'espère que ce ne sera pas juste une fois et que ces situations ne se reproduisent pas, a indiqué le propriétaire du Pub Galway, Yves Ledoux. On a d'autres choses à faire que de courir après la Ville. »

L'opération de déneigement qui a eu lieu dans la nuit de vendredi à samedi est la première d'une série de plusieurs qui doivent avoir lieu dans les prochains jours, étant donné la quantité de neige reçue dans la Capitale-nationale.

Un mea culpa aussi pour le déneigement

Le Journal de Québec · 18 févr. 2023 · 4 · STÉPHANIE MARTIN

La Ville de Québec s'excuse pour les ratés récents dans le déneigement et annonce que le centre-ville et les abords du Centre Vidéotron seront priorisés en fin de semaine.

« Je tiens à m'excuser des contrecoups vécus par plusieurs le week-end dernier », a mentionné d'entrée de jeu le vice-président du comité exécutif et responsable du déneigement, Pierre-luc Lachance, lors d'un point de presse convoqué hier, en pleine tempête.

Les événements de la fin de semaine dernière, très nombreux au centre-ville, avaient été perturbés par les rues enneigées, ce qui en avait fait rager plusieurs.

La Ville a entendu le message des citoyens, a fait savoir M. Lachance.

Plus question de s'en tenir à la politique qui limite l'enlèvement de la neige les vendredis et samedis et préconise le déclenchement d'opérations à la grandeur de la ville plutôt que par secteurs ciblés.

Pierre-luc Lachance a constaté que « les citoyens souhaitent voir des changements et plus d'adaptabilité ».

SECTEURS NÉVRALGIQUES

Ainsi, Marie-pierre Raymond, responsable de l'entretien des voies de circulation, a expliqué que l'enlèvement de la neige devait se faire dans la soirée et la nuit d'hier à aujourd'hui et reprendra ensuite demain.

On identifie les secteurs névralgiques comme le centre-ville et les abords du Centre Vidéotron, où se tiendront les finales du Tournoi pee-wee.

« On va sortir partout où il y a des feux sur rue dans les milieux denses, vendredi [hier] », a indiqué Mme Raymond. « On va recommencer nos opérations à partir de dimanche soir. » Même si plusieurs côtes sur le réseau routier ont été fermées, hier, ce n'était pas parce que la Ville les a échappées, a martelé M. Lachance.

« On a fait un traitement sécuritaire de notre réseau. »

VILLENEUVE RÉAGIT

Le chef de l'opposition officielle, Claude Villeneuve, estime le contraire.

Il conclut aussi des récents événements que M. Lachance a fait preuve d'« impuissance », qu'il ne comprend pas la politique de déneigement et qu'il devrait être relevé de ses fonctions de responsable du dossier.

« Sur ce dossier-là aussi, le maire et les membres de son équipe agissent en spectateurs. »

Il se réjouit tout de même des changements annoncés aux façons de faire.

Après que l'administration Marchand a passé la semaine à dire qu'elle est « menottée » par la politique de déneigement, « on dirait bien qu'il y a quelqu'un qui a trouvé la clé », a-t-il ironisé.